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新年のご挨拶を申し上げます 

3学期はまとめの学期であり、3年生への準備の時期でもあります。新しい年を迎え、子ど

もたちも希望を持って 3学期をスタートしたことと思います。すばらしい一年になりますよ

う心からお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 
新生徒会役員始動！ 

 
1月 5日（木）、新生徒会が動き始めました。執行部、専門委員会の委員長が集まり、「リ

ーダー研修会」がありました。これからの川下中を引っ張っていくリーダーとしての自覚をも

つこと、専門委員会での話し合いの進め方を学ぶことを通して、リーダー性を高めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 僕はこの学校を積極的で活動的な学校にしてい

きたいと考えています。僕自身、力不足ではあり

ますが、生徒会やそれ以外でも、すばらしい仲間

と巡り会うことができています。仲間やみなさん

と協力してこの目標を達成していこうと思いま

す。 

生徒会長  

 

副会長として、この学校を活気のある学校に

し、岩国市で一番活力のある学校にしたいです。 

しかしこの目標を達成させるには、まず自分が、

己を律して「生徒会副会長」の肩書きにふさわし

い人間になれるように頑張っていきたいです。こ

れから 1年間よろしくお願いします。 

副会長  

 

 
副会長として会長を支え、学校を動かせるよう

に頑張ります。庶務で経験して学んだことや改善

点を生かします。みなさんの個性を大切に、活気

のあふれる川下中学校にするために頑張っていく

ので 1年間よろしくお願いします。 

副会長   

 

 

 執行部として一つ一つの言動、行動を意識して、

頑張っていきます。普段の生活の何気ないところか

らお手本になれるようにしていきます。1年間よろ

しくお願いします。 

書記   

 

 まだまだ分からないことばかりだけど、書記と

してこれから色んなことを学んで、学校を支え、

今よりももっと良い学校になるように精一杯頑張

ろうと思います！1年間よろしく願いします！ 

書記  

 

 

 自分からどんどん意見を出していくなど、どん

なことにも積極的になり、生徒会長を支えながら

も、自分の仕事をこなしていきたいです。 

会計  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計として学校を支え、引っ張っていける

ように頑張ります。1年間よろしくお願いし

ます。 

会計  

 

 総務委員長という、大きな役に就かせていただき、

たくさんの分からないことがありますが、今までの総

務委員長の方々が残してくれた資料やアドバイスを一

つ一つ取り入れながらも、学校をよりよくするために

取り組みや企画を充実させていこうと思います。 

 これからも協力をお願いすることが多くなると思い

ますが、その分全力で頑張るので 1年間どうぞよろし

くお願いします。 

総務委員長   

 

規律やマナーが守られ、明るく楽しい学校生

活が送れるようにしっかりと活動していきたい

と思います。また、あいさつ運動など校外でも

活動することがあるので、地域の方からも信頼

されるような学校を目指します。 

みなさんの協力や力を借りながら、1年間が

んばりたいと思います。よろしく願いします。 

生活委員長   

 

 

川下中学校が「日本で一番きれいな学校」と言われるよ

うな学校づくりをしていきたいです。 

環境委員長  

 

 

学習委員長として、みんなをまとめることのできる

良いリーダーを目指していこうと思います。委員長は

大変な仕事が多くあり、不安もあるけど、責任をもっ

て取り組みたいと思います。みんなに信頼されるよう

な学習委員長になれるように頑張ります。 

学習委員長  

 

 

ぼくは、「責任感」という言葉を大事にして

いきたいと思います。委員長になりたかった

人の思いも込めて、体育祭では、体育祭実行

委員長も務めるので、リーダーシップをと

り、全校で盛り上げていきたいです。 

保体委員長    

 

 
学年の中から選ばれたという自覚を持ち、

図書委員長がこの人でよかったと思ってもら

えるよう、責任をもって務めていきます。こ

れから 1年間よろしくお願いします。 

図書委員  

給食委員長の仕事はたくさんあるけど、執行部の人

たちと協力して、責任をもってやり遂げたいです。ま

た、給食の準備や片付けを早くしたり、「黙食」は全員

の力が必要なので、ご協力よろしく願いします。 

給食委員長  

 

全校が楽しく、充実した生活を送れるよう

にします。また、川下中学校には多くの行事

があります。今まで行われていたような、い

や、それを越えるような出来にし、盛り上げ

ていこうと思います。これから 1年間、よろ

しくお願いします。 

広報委員長  

 


